Carta de agradecimiento a Álvaro Sexmilo Ayesa, por el Presidente de la Federación Navarra de Tenis Antonio Prat.

Estimado Álvaro,

Hace alrededor de cuarenta años, comenzaste a colaborar con la Federación Navarra de Tenis.

Diez legislaturas, coincidiendo con tantos tenistas, tantos técnicos, árbitros, presidentes de clubes y si no me salen mal las cuentas, ocho presidentes distintos en la Federación, entre los que he tenido el privilegio de encontrarme. Candidaturas a las que has aportado tu profundo conocimiento de nuestro deporte y tu cariño y dedicación hacia él. En estos últimos años, como gerente.

A veces hemos comentado, que la cantidad de anécdotas y experiencias que han ido surgiendo en los últimos ocho años, nos darían para escribir un libro. Con las de tus cuarenta años, al menos tiene que dar para una trilogía...

Eres historia del tenis navarro. Has estado ahí durante todo este tiempo, aportando tu saber, siempre con el máximo respeto al deporte del tenis en general y a la Federación Navarra en particular, velando por el cumplimiento de los reglamentos, por la salud financiera de la Federación y por el mantenimiento de la armonía del tenis navarro.

El pasado mes de diciembre, te jubilaste de tu actividad laboral en Talleres Iruña. Merecida jubilación. Enhorabuena.

A pesar de ese cambio en tu situación laboral, que implica un cambio en la relación con la FNT, te has mostrado dispuesto a continuar colaborando con la FNT. Por eso, esta carta no es una despedida, ya que seguiremos contando con tu colaboración, sino un agradecimiento por tantos años aportando al tenis navarro y por tu disposición a seguir colaborando dentro de otro tipo de relación.

También en tu nueva etapa, vas a seguir presidiendo en la RFET el Comité de Licencias y clasificación, cargo para el que recientemente has sido reelegido, por lo que vas a estar en primera línea en la gestión del tenis. Enhorabuena también por ello.

Como reza el encabezado de mi carta, no es una despedida, sino un agradecimiento. Seguimos colaborando, por el tenis navarro.

Un fuerte abrazo en nombre de la Federación Navarra de Tenis.

Antonio Prat.

Presidente de la Federación Navarra de Tenis.